

平町細屋町(縣社通り)
美味評判 **イウキ食堂**
オの部電話四六〇番

中元暑中の御贈答には
何時も新味のあるツルヤの品を.....
商品切手が最も便利です
に ツルヤ
四丁目 電話百四十番

全...
平町南町

梅毒 淋病 皮膚病 婦人病
林病 十二指腸 腸虫病
門專
松村 胃性腸病
院醫科 (平南町電話一〇七)

正確な体温計
寒暖計
関内薬局
電話〇〇番

高久病院
院長 醫學士 高久 忠
副院長 新潟醫學士 赤羽 清
藥局長 藥劑師 佐竹 菊雄
平町田町 電話五二三番

內科專門
— 需應院入 —
消化器病科
呼吸器病科
小兒内科
一般内科
渡邊内科醫院
平町鼠坂(電話一六一番)

外科 專光 ×
門線
入院應需
上田外科醫院
平町南町 電話一二九番

新築移轉
耳鼻咽喉科專門
氣管食道科
平町南町(舊診療所向)電話一七〇番
大和田醫院

市原醫院
平町田町(電話一一四番)
内科、小兒科 市原卯太郎
外科一般、婦人科 市原 陸郎
外科、梅毒、淋毒 市原三三男



寄書
藝術始源に關する一考察(五)
吉田 九郎
從つて當時のあらゆる叙述は悉く詩であつた今日においても子供のつかふ言葉を仔細に觀察すれば、其間の消息を暗示する何物かがあつてあらう。それ故に文學は可成り後世まで、特殊な藝術として認められなかつたのである。此の間に社會の生産力は徐々に發達して行つた。種族の共同社會は擴大して多くの隣接社會を編入して行くと共に其の内部に於て最初の分業即ち直

接生産に携はるものと之を組織するものとの間の分業が表れて來たとして此の組織者の間から、遂に支配者が出現するに至つた。前代以來の精神文化は、此の時期以後急激の進歩を遂げて行く。一體、人間は自然に働き掛けて自然からエネルギー物質的エネルギーが一定の度を超えざる時、量の變化は遂に質的變化して物質的エネルギーは精神的エネルギーに轉化するのであり、此の時期に至つて人類の精神文化がはかに花開いたとしても、それは生産力向上の必然的結果として敢へて怪しむには足らない此



光線新設 物理學的診療法
主任 醫學博士 難波 睦
衛生試驗所 技師 工藤 慶造
衛生試驗所 技師 中西 林藏
藥局 局長 吉本 孝平
御大典記念事業トシテ
一、衛生試驗所 (共濟病院内)
二、救氣相談所 (共濟病院内)
◎入院自炊ノ便アリ
◎看護婦見習募集
共濟病院
平町(電話六四二番)

時計貴金屬眼鏡各種
蓄音器
ビクターレコード
新荷着是非御用命を
金光堂時計店
電話七三六番

開業披露
齒科
口齒 腔科 外科 一般
神谷齒科醫院
日本齒科 醫學士 神谷 辰夫
平町古鍛冶町八十八

小名灣頭の五十鈴 濃霧に艦影を没す

けふの出入無慮二萬
本十六日午前七時半から點呼を開始する豫定の處濃霧の爲めに艦影を認むる能はず午前八時頃から霧の晴るを待つて漸く

警笛を 吹き鳴らし 後九時半から艦上點呼を行ふ事が出来た尚ほ本日同海岸を埋めた観望者は無慮二萬と註せられ築港棧橋の附近には露店櫛比して非常な賑ひを極めて居る

軍艦五十鈴は既記の如く昨十五日午後五時小名濱に入港豫定の爲め海岸には午後三時頃から群集山を築き入港を待つて居たが約卅分早めに

離婚の訴訟は 早婚晩婚に多い

平區裁判所に於ける最近の民事事件として特に増加して来たのは離婚並に慰養料請求の訴訟でどの辯護士にても二件乃至三件のこの種の事件を取扱はぬのはないと云ふ状態である。そして何れも年齢から見ても早婚者と特に晩婚者が多い、そして早婚者は離婚が多く晩婚者の方は慰養料請求が伴ふ場合が多い然もこの種の事件が増加したことは多くの性的關係と經濟的關係の二因に依つて居ることは最近に於ける社會生活上特に注目される點である

平區裁判所における最近の民事事件として特に増加して来たのは離婚並に慰養料請求の訴訟でどの辯護士にても二件乃至三件のこの種の事件を取扱はぬのはないと云ふ状態である。そして何れも年齢から見ても早婚者と特に晩婚者が多い、そして早婚者は離婚が多く晩婚者の方は慰養料請求が伴ふ場合が多い然もこの種の事件が増加したことは多くの性的關係と經濟的關係の二因に依つて居ることは最近に於ける社會生活上特に注目される點である

稲作見直す 心配がない

冠水による苗不足と植付け當時における水不足とによつて石城地方における稲作は前途極めて悲觀されてゐたが昨今俄に天候が持ち直して土用時の氣候と大差ないまでに照つて来たため發育は順調にすすみこの分では何等憂ふるものでもない



西瓜とメロンの見分け方

後の子伊にかゝりやすい病氣の中疫病は一番危険な病氣である疫病は腸の中に烈しい毒が出来それが吸収されて直ちに脳と心臓とを胃すのである。初めのほど幼児が何となく元氣がなくな

た成育も順調に進んで来たこの分では心配の程でもないが然し今後の天候がどう變るかそれのみが心配である云々

成績を収めて居るので同社では更に事業の擴張を計畫中であるがいよいよ来る十月下旬より第二斜坑の採炭に着手する事となつたが右斜坑は埋藏炭量百八十萬噸一日出炭重百五十噸あつて三十ヶ年繼續し得る見込である

募集 文藝其他投稿を募集します

神谷出身の給仕が 禁酒國で酒を密賣 海外雄飛の生んだ弊害 米國で投獄さる

水道起債認可 上京陳情 五町議上京 平町水道起債認可の一日も速やかならん事を請願せんが爲め昨日協議會を開き本日午前二時半平野發上り列車にて井上茂作、野崎滿藏、萩原義雄、花澤五五、關内正一の五氏が陳情委員として上京した

入山炭礦 事業を擴張 不景氣知らず 石城郡入山炭坑株式會社では不景氣の折柄にもかゝらず炭質の良好より上半期の營業狀態は極めて優秀な

平町水道起債認可の一日も速やかならん事を請願せんが爲め昨日協議會を開き本日午前二時半平野發上り列車にて井上茂作、野崎滿藏、萩原義雄、花澤五五、關内正一の五氏が陳情委員として上京した

熟睡中を襲ふ 廿一歳の賊 石城郡好間村大字下好間大館猪狩一郎(三)は十四日午前二時頃平町番匠町鮮魚商島龜四郎方の熟睡中に忍び入り現金二圓五十錢を窃取したる外數件の窃盜を働き平署森小山田兩刑事に逮捕さる

酷熱の夏が訪れて 傳染性の悪疫流行

現在の處平町には少い 市原醫師の注意談 九名、猩紅熱三名、疫病五名、赤痢四名

酷熱の夏が訪れて愈々傳染性の悪疫季節となつたので平警察署では管内各町村と協力し目下

豫防督勵 に努めて あるが天候の不順やその他の關係から非常に憂慮されてゐた割合に今年には傳染病の發生が少く十二日現在本年一月からの傳染病發生數は

腸チフス四九名、バラチフス二名、デフテリア四

不消化物 の食べす 後の子伊にかゝりやすい病氣の中疫病は一番危険な病氣である疫病は腸の中に烈しい毒が出来それが吸収されて直ちに脳と心臓とを胃すのである。初めのほど幼児が何となく元氣がなくな

餌付き悪し 昨今の鯉魚 鯉魚探検の警城丸は去十二日まで三日間の航海調査に於て十日午後二時小名濱東南東五十五海量表面水温廿一度五分水色良好なる海京で鮫付群に出會し七八百目から一貫目廻りの鯉千二百を釣獲して歸港したが最近魚群が四十海里近より認められるも鮫付魚群でないとい

明日の豫氣 朝霧か、り暑さ増す